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da Administração(28/03/2019).
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No Vigésimo Oitavo dia do mês de Março de dois mil e dezenove, às quatorze horas e trinta
minutos na sala dos Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarina sob a
Presidência do Prof. Dr. Pedro Antõnio de Meio, reuniram-se os docentes: André Leite. Ani
Caroline Potrich, Bernarda Meyer, Gabriela Fiates, Gerson Rizzatti Júnior, Helena Kuerten. Irineu
ManDeI de Souza, Marcha Barros de Salles Marco Antõnio Ocke, Marcos Abilio Bosquetti, Marcos
Dalmau, Marcus Vinícius de Lima. Martin Petroll, Mauricio Serva, Paulo Otolini Garrido, Raphael
Schlickmann, Rogério Sirva Nunes, Rolf Hermann Erdmann, Rosália Barbosa Lavarda. Rudimar
Antunes da Rocha. Sérgio Boeira, Taisa Dias e o representante discente Jogo Victor Piske
Justificaram a ausência os docentes: Alexandre Moraes Ramos, compromissos no SINOVA
Alexandre Marina Costa, compromisso na PROGRAD. Eloise Dellagnello, aula Pós Graduação. Em
Licença de Saúde, Alessandra de Linhares Jacobsen, Allan Platt, Evelize Welzel. Gilberto Moritz e
Joana Stelzer. Licença Luto, Andressa Sasaki Pacheco. Prof. Claudelino Dias Junior. visita ao
CAMPA Joinvile. Professores em Licença Capacitação, Marilda Todescat e Renê Birochi. A Profa.
Cibele Barsalini Marfins tem atividade fora da UFSC. O Prof. Rogério Tadeu Lacerda está em Pós
Doc. O Prof. Mauricio Pereira está cedido a Prefeitura de Fpolis. O Presidente, Professor Pedra
Meio, cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião, Item l -- Informes. O Prof. Pedro Meio
comunicou aos presentes que o curso de arquivologia solicitou um membro para o seu Colegiado.
Informou também que haverá uma aula magna da UFSC que ocorrerá em 29/03. Lembrou aos
presentes que conforme decitiido anteriormente pelo Colegiado do CAD, o processo de criação ào
novo Departamento DGA foi enviado ao Conselho da Unidade com o parecer do relator. Informou
aos presentes que o Prof. Marco Ocke é o novo Coordenador de Extensão. O Prof. Irineu informou
aos presentes da reunião realizada em 27/03 com a PROEX e CPPD comunicando que o novo
sistema de Progressão Funcional para os professores serão todos automatizados, inclusive para
Prof. Titular e que a Progressão automática contará à partir de 2017-2. A Profa. Helena agradeceu
p confiança de todos na indicação de seu nome para a supervisão do LIG, comunicou aos
presentes que já está disponível na secretaria do Depto do CAD uma agenda para reserva do
auditório do LIG e que este será usado prioritariamente em pesquisa e extensão e reuniões do
NDE. Lembrou também com respeito ao NDE, que estão em reforma curricular. em fase de
atualização de informações e convidou os Professores a darem contribuições. O Prof. Gerson
sugeriu que as Atam e Convocações do NDE sejam disponibilizadas a todos os professores, a
Profa. Helena informou que não há nenhuma Ata de reunião aprovada, mas quando houver a
aprovação a Ata será disponibilizada. O Prof. Rafael informou aos presentes do ENAD 2018, que
foram 187 estudantes inscritos e 26 não fizeram a prova ou foram reprovados, lembrou aos
presentes da recepção aos calouros e agradeceu aos professores que compareceram. Informou
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também sobre a Formatura ocorrida em 28/2, le
Profa. Ani Paraninfa. Comunicou também que
excepcionais para os alunos. A Profa. Marcha,
de orientação dos alunos é 29/3 e as defes
representante discente Jogo Vector informou ao
03 a 05/9/2019. e será realizada no Auditório
liberem seus alunos para este evento. Item 2
Colegiado do CAD. A Ata 317 foi aprovada pel
contrário. O Presidente comunicou a este Col
serão colocadas na Ata seguinte, e caso algum

à disposição. A Ata 318 foi aprovada pela
contrário. Item 3 --. Processo de Pós Doc. da
2020 para a Espanha, Relatora Profa. Gabriela
CAD aprovou por unanimidade. Item 4 -- Pre
Prof. Irineu fez uma breve exposição de como
passagens e Consumo para o CSE e como é
informou que está disponibilizado no site do
quórum a presente reunião foi encerrada, da ql
Será marcada uma nova reunião no prazo de
que constavam na Convocação desta Reunião.l

ibrando os homenageados, Prof. Martin Patrono e
nas duas últimas semanas ocorreram os ajustes
oord. TC informou que o prazo final para proposta
IS ocorrerão no período de 17/6 a 28/6/2019. O
presentes da Semana Acadêmica que ocorrerá de

a Reitoria. Pediu gentilmente aos Professores que
Aprovação das Atas 317 e 318 das reuniões do
maioria dos membros do Colegiado com um voto

grado que as observações feitas sobre a Ata 317
Professor tenha interesse na Gravação, ela estará
maioria dos membros do Colegiado com um voto
-rifa. Rosalia Lavarda de Fevereiro a Dezembro de
Fiates. que deu parecer favorável e o Colegiada do
tação de contas do CAD período 2018 e 2019. O
ão distribuídos os valores repassados de diárias e
distribuído para os Departamentos. O Prof. Pedro
CAD e CSE a prestação de contas. Por falta de
al eu Mauricio Pereira Parva lavrei a presente Ata.
.8 horas, onde serão apreciados os itens restantes

IUauricío Pereira Raiva
Assistente em Administracão
Secretaria Depto CAD/UFS


